

KÄK Mittelsachsen wählt neuen Vorstand

Mitgliederversammlung mit Vorstandswahl am 10. Januar 2018

Der Vorstand der Kreisärztekammer Mittelsachsen lädt alle Mitglieder der Kreisärztekammer zur nächsten und konstituierenden Mitgliederversammlung ganz herzlich ein. Im Rahmen der Mitgliederversammlung wird ein neuer Vorstand für die nächste Wahlperiode 2017 – 2021 gewählt. Eine persönliche Einladung nebst Tagesordnung haben alle Mitglieder bereits im November erhalten.

Dr. med. Steffen Liebscher, Vorsitzender des Verwaltungsausschusses Sächsische Ärzteversorgung, wird zum Thema „Unsere Ärzteversorgung – Aktueller Stand“ und Dr. med. Patricia Klein, Ärztliche Geschäftsführerin der Sächsischen Landesärztekammer, zum Thema „Kammer – Das unbekannte Wesen“ referieren.

Haben Sie Interesse an einer Mitarbeit im Vorstand unserer Kreisärztekammer und möchten damit einen wichtigen Beitrag für die ärztliche Selbstverwaltung in unserem Landkreis, die Berufsfreiheit und für das Ansehen unseres ärztlichen Berufsstandes leisten, dann nehmen Sie bitte Kontakt mit mir auf:

Telefon-Nr. 0151 12056678,
E-Mail mittelsachsen@slaek.de.

Ich würde mich freuen, Sie begrüßen zu können am:

**Mittwoch, 10. Januar 2018,
18.00 Uhr,
im Hotel „Schwarzes Ross“
(Festsaal),
Freiberger Straße 9,
09603 Siebenlehn.**

Weitere Informationen zu den Aufgaben einer Kreisärztekammer finden Sie im Internet unter www.slaek.de.

Dr. med. Einar Köhler
Vorsitzender der Kreisärztekammer
Mittelsachsen